

20 de Abril de 2006

Universidad de Granada

**elDía** digital  
DE CÓRDOBA GRUPO JOLY

Buscador

El día de Córdoba | Internet



NOTICIAS

Actualización | jueves, 20 de abril de 2006, 05:32

Portada  
Primera Plana  
Córdoba  
Provincia  
Opinión  
Taurinas  
Deportes  
Cultura  
Espectáculos  
Andalucía  
Nacional  
Internacional  
Economía  
Sociedad  
Motor  
Internet



[granada será la sede principal del centro para toda andalucía](#)

## El nuevo parque de prevención necesitará cuatro hectáreas

El complejo estará especializado en la lucha contra la siniestralidad laboral que tiene alguna relación con el transporte y la seguridad vial



P. CRUZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

La Junta de Andalucía dio ayer a conocer de manera oficial su intención de crear en Córdoba un parque temático en prevención de riesgos laborales especializado en temas de seguridad vial y en el transporte. El encargado de hacer este anuncio fue el propio consejero de Empleo, Antonio Fernández García, quien justificó la elección de la capital para esta iniciativa en la situación estratégica de la provincia "como nudo de comunicaciones".

álvaro carmona

PRECAUCIÓN. Un trabajador de la construcción, en una obra situada en la capital.

■ [El proyecto incluye hasta simuladores](#)

El proyecto aprobado por la Administración autonómica difiere en cierto modo de la idea original que se manejaba, puesto que en un principio se barajaba Córdoba como la sede del centro temático de prevención de Andalucía, que finalmente irá situado en el [Parque de las Ciencias de Granada](#). Incluso, el Ayuntamiento ya había ofrecido una parcela situada en Levante para construir este edificio. Sin embargo, desde la Junta se considera que los 12.000 metros cuadrados existentes en estos terrenos son "insuficientes" para el nuevo proyecto que tiene en mente este departamento.

El delegado provincial de Empleo, Antonio Fernández Ramírez, informó de que "el equipo redactor del plan de necesidades del centro señala que serán precisos unos 40.000 metros cuadrados, por lo que está estudiando junto con la Gerencia de Urbanismo otra posible ubicación, un trámite que esperamos que esté superado en pocos días".

Este representante de la Junta prefiere no hablar de plazos a la hora de que este complejo pueda estar en funcionamiento, "aunque lo que sí puedo asegurar es que para nosotros se trata de una actuación prioritaria que



AGENDA

Cartelera  
Tiempo  
Farmacias  
Transportes  
Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad ❤️  
Cursos  
Compraventa  
Masters  
Publicidad  
Quiénes somos  
Contactar  
Tienda  
Hemeroteca  
Canal motor  
Páginas  
Amarillas  
Páginas Blancas  
Callejero

20 de Abril de 2006

Universidad de Granada

vamos a acometer con toda la celeridad que nos sea posible". En los Presupuestos del Ejecutivo de Manuel Chaves para este año se fijaba una partida de 300.000 euros para este asunto, "un dinero que destinaremos para dar los primeros pasos, como es la elaboración del expediente técnico".

Fernández Ramírez criticó a "todo aquel que piense que a Córdoba se le está quitando algo por no ser la sede del centro andaluz, ya que está incurriendo en un error". A su juicio, el proyecto que finalmente se va a llevar a cabo, "que será todo un referente a nivel nacional", sigue los criterios que se fijaban en el Plan Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales. "Además, el hecho de que esta nueva iniciativa requiera un mayor espacio que la idea inicial supone todo un aval del edificio que se va a construir en Córdoba", concluyó el delegado provincial de Empleo.

---

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)  
Sitios recomendados por El Día de Córdoba

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets](#)  
[to rent in Barcelona for days](#)

© El Día de Córdoba, S.L.  
Avda. del Gran Capitán, 23  
Córdoba  
Tlfno: 957 222050/ Fax: 957 222072